

BOLETÍN DE PRENSA No. 392 ->>

- Rector de la UAA se reunió con el director general del Pronapred para el inicio de acciones de colaboración con este programa federal.
- Universidades son vitales para la consolidación de programas a favor de la prevención del delito y la no reincidencia a través de la intervención social: JAR.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes será una de las instituciones de educación superior del país que participará en las Comisiones Ciudadanas que instaurará el Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (Pronapred) de la Secretaría de Gobernación federal, las cuales estarán integradas por representantes de sector empresarial, organizaciones civiles y del ámbito académico, mismas que fungirán como apoyo para la construcción de políticas públicas que abonen al tema de prevención y erradicación de la violencia e inseguridad en México.

Al reunirse con el director general de Coordinación para la Operación Territorial del Pronapred, Joaquín Araico Río, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes expuso que las universidades deben formar parte del diseño de acciones para la atención de problemáticas sociales, pues es deber de los jóvenes universitarios involucrarse en el desarrollo de políticas públicas en materia de prevención del delito, en especial en zonas con los mayores índices de violencia.

Durante la reunión, el rector sostuvo que la Máxima Casa de Estudios en el estado está dispuesta a participar activamente en programas con enfoque social que beneficien directamente a la entidad y con ello disminuir los índices delictivos de la región y del país, por lo que indicó que la Institución colaborará con los proyectos que se realicen con el Pronapred.

Por lo anterior, Andrade Cervantes mencionó que para la Autónoma de Aguascalientes es una prioridad intervenir en una de las necesidades más significativas en México como la prevención del delito, de esta forma, indicó que se realizarán las gestiones necesarias para dar continuidad a los proyectos que hasta el día de hoy se han realizado.

En su momento, el director general del Pronapred, Joaquín Araico Río, expuso que este programa ha emprendido acciones desde el 2013, actuando como una iniciativa impulsada por el presidente de la República, y que actualmente se destinan recursos a más de 100 municipios en todo el país para la intervención social, entre ellos el de Aguascalientes.

Araico Río reconoció como vital la participación de las instituciones de educación superior pues mencionó que su papel es esencial para la consolidación de este programa que se basa en tres ejes principales: el reconocimiento de que la violencia se erradica con la prevención social, la formación en cada entidad federativa del país de una Comisión Ciudadana para fungir como apoyo al Pronapred y la construcción de una política pública de readaptación social y de prevención de la reincidencia delictiva.

Cabe mencionar que durante la reunión se mencionó que dentro de las acciones de colaboración entre el Pronapred y la Autónoma de Aguascalientes se pretende la gestión de una serie de conferencias magistrales dirigidas a la comunidad universitaria para impulsar su

participación en este proyecto que busca promover acciones integrales, focalizadas y evaluables, así como el incremento de la corresponsabilidad social y la participación ciudadana. Durante la reunión que se llevó a cabo en las instalaciones de la UAA también estuvieron presentes el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González; y Armando Romero Rosales, delegado en Aguascalientes de la Secretaría de Gobernación.

